

2024-11-13

**SOLUCIONA PROBLEMA DE ABASTO DE AGUA PARA CD.VICTORIA...

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notatamaulipas.com/2024/11/13/solucion-a-problema-de-abasto-de-agua-para-cd-victoria/>

" ENTRE LINEAS "POR: LIC. JORGE ARANOEL DARDO POLITICO ENVENEDADO LANZADO POR EMBAJADOR ESTADOUNIDENSE KEN SALAZAR CONTRA EL GOBIERNO MEXICANO ACTUAL QUE PRESIDE LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM LLEVA SU MENSAJE, EL PRESIDENTE AMLO RECHAZO LA AYUDA DE WASHINGTON en las políticas de seguridad esto origino que actuaran de otra manera en el arresto, traslado de un presunto capo que les interesaba tener, demostrando puede entrar y operar en el Pais de la forma que lo deseen, también este mensaje no pasa desapercibido para los asesores de la actual Presidenta. LA ACUSACION DEL EMBAJADOR KEN SALAZAR FUE DIRECTA ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR NO ACEPTO LA AYUDA DE LOS EE.UU. LA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD " ABRAZOS NO BALAZOS NO FUNCIONO " IRONIZO EL EMBAJADOR GRINGO EN MEXICO, AFIRMANDO AMLO CERRO LAS PUERTAS A INVERSIONES SUPERIORES A 32 millones de dólares las cuales estaban destinadas para apoyar la seguridad, lo aseguro Ken Salazar quien por cierto AMLO puso " en pausa " la relación con el embajador estadounidense, cuando se actuó de otra forma en la captura y traslado ilegal del presunto narcotraficante. CLARO QUE KEN SALAZAR NO SE MANDA SOLO ES EL REPRESENTANTE DIPLOMATICO DEL PAIS VECINO EE.UU QUE AUN GOBIERNO JOE BIDEN, A PARTIR DEL 25 DE ENERO DEL 2025 SERA GOBERNADO POR DONALD TRUMP, LA ACUSACION LLEVA UN MENSAJE POLITICO CLARO PARA EL NUEVO GOBIERNO MEXICANO, si hubiera cedido a las peticiones del gobierno norteamericano presuntamente la seguridad hubiera sido mejor, sin embargo el defender la soberanía nacional de México por el expresidente Andres Manuel evito la incursión de agentes federales estadounidenses armados en territorio mexicano.

POSTERIORMENTE DE PONER LA RELACION " EN PAUSA " EL PRESIDENTE ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR NO RECIBIO NINGUNA INFORMACION SOBRE LOS HECHOS EN SINALOA QUE CONCLUYERON CON DETENCION, TRASLADO Y ARRESTO DEL PRESUNTO NARCO LLEVADO EN AVIONETA HASTA TEXAS, deducen fueron agentes encubiertos, hasta el momento el gobierno norteamericano no ha hecho ninguna declaración de aceptar que tuvieron participación, en apariencias otro presunto narco mexicano lo entrego previo acuerdo con la justicia de los EE.UU, pero el tiempo esclarecerá las cosas. ASI MISMO EL EMBAJADOR NORTEAMERICANO EN MEXICO KEN SALAZAR LE FUE LLAMADA LA ATENCION POR LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM PIDIENDOLE DEJE DE CONTACTARSE DIRECTAMENTE CON SECRETARIOS DE GABINETE, VEREMOS LA RESPUESTA DE LA PRESIDENTA MEXICANA mañana jueves durante la conferencia mañanera, la pregunta les será planteada sobre los dichos de Ken Salazar que está haciendo el papel de emisario del gobierno norteamericano al estilo "gabacho". AHORA EL GOBERNADOR DE SINALOA RUBEN ROCHA MOYA DE MORENA SE ENCUENTRA EN UNA ENCUCIJADA, SUSPENDIO LA FERIA GANADERA AYER, LA MAS IMPORTANTE EN TRADICION, EL MOTIVO FUERON MANTAS QUE APARECIERON COLGADAS EN CULIACAN DONDE AMENAZABAN a sus hijos, la rivalidad entre las organizaciones criminales ha originado en dicho Estado una serie de ejecuciones, súmele que el nombre del senador estadounidense Marco Rubio ira al frente del departamento de Estado con Donald Trump, el próximo funcionario del gabinete de Trump se ha reunido con diputados federales del PAN y PRI en Washington para empaparse de la situación que existe en Estado de Sinaloa, esto define una línea el gobernador Morenista Rubén Rocha está en la mira del gobierno estadounidense, deben retirarlo porque de un momento a otro será solicitado por el gobierno estadounidense por el Caso Mayo-Chapitos, su nombre ha sido muy mencionado de manera comprometedor. LA POLEMICA REFORMA AL ARTICULO 21 CONSTITUCIONAL PROPUESTA POR MORENA A TRAVES DE SUS

SENADORES Y DIPUTADOS FEDERALES LA DEFIENDEN CON EL HECHO QUE NO SE ESTA MILITARIZANDO

EL PAIS COMO AFIRMAN LOS LEGISLADORES DEL PAN-PRI, LAS ESTRATEGIAS, las acciones, de coordinar programas y actividades estarán al mando de un civil como es Omar Garcia Harfuch titular de la Secretariade Seguridad Ciudadana que no pertenece al sector militar, no habrá violaciones a los derechos humanos como tampoco espionaje político que siempre existió en los gobiernos anteriores. HABLANDO DE DERECHOS HUMANOS ESTA MADRUGADA DESPUES DE 13 HORAS DE SESION, FUE ELECTA ROSARIO PIEDRA IBARRA TITULAR DE LA COMISION NACIONAL DE DERECHOS HUMANOS CNDH-, SE SUPONE CONTRAPARTE DE LAS QUEJAS CONTRA FUERZAS MILITARES DE SEGURIDAD, rindiendo protesta para seguir laborando hasta el día 15 de Noviembre del 2029, aquí influyeron el presidente de la Mesa directiva Gerardo Fernández Noroña y el coordinador de Morena Adan Augusto López para obtener los 87 votos de Morena y aliados para Piedra Ibarra, la candidata de oposición Nashieli Ibarra alcanzo 36 votos y Paulina Hernández un voto, para los concedores la titular que repetirá en CNDH es amiga fiel del expresidente Andres Manuel López Obrador. LA CARENCIA DE AGUA POTABLE EN TEMPORADA DE PRIMAVERA Y VERANO EN CD. VICTORIA VIENE SIENDO UN PROBLEMA PADECIDO DESDE HACE AÑOS, DURANTE SU CAMPAÑA EL GOBERNADOR DE TAMAULIPAS DR. AMERICO VILLARREAL ANAYA ESTABLECIO COMPROMISO CON LAS FAMILIAS VICTORENSES DE TRABAJAR UNIDOS PARA SOLUCIONAR ESTE PROBLEMA, este 13 de noviembre procedió a colocar la primera piedra para construir la planta potabilizadora que solucionara esta situación, la nueva planta enviara el agua a través del acueducto Vicente Guerrero a Cd. Victoria con una capacidad de 1,500 litros por segundo, así se solucionan los problemas con trabajo y acciones que conllevan a la transformación social, los aplausos se los llevo el gobernador Dr. Américo Villarreal. REALMENTE SERA UNA OBRA IMPORTANTE CON UNA INVERSION DE 174 MILLONES DE PESOS EN SU INICIO INFORMO EL GOBERNADOR DR. AMERICO VILLARREAL ANAYA, CUMPLE CON UNA SEGUNDA LINEA DEL ACUEDUCTO DE LA PRESA VICENTE GUERRERO LA QUE SERA DE 57 KILOMETROS DE TUBERIA para hacer llegar el vital líquido suficiente para

todas las familias de la capital del Estado, la ventaja es que esta planta estará al inicio del bombeo del acueducto, evitando llegar con sedimentos sino que será transportada ya potabilizada, la obra incluye la construcción de obra civil, el tanque floculador, sedimentador, tanque de filtros, tanque 1 y 2 de agua clara, hace precisamente 32 años la inauguración del acueducto Guadalupe Victoria fue inaugurado por el Ing. Américo Villarreal Guerra siendo gobernador, padre del hoy gobernante Dr. Américo Villarreal haciendo historia con la transformación de Tamaulipas. EN MATAMOROS, EL ALCALDE ALBERTO GRANADOS FAVILA AVANZA CON ACCIONES PARA PROTEGER LA SALUD DE TODAS LAS FAMILIAS MATAMORENSES, HOY SE LLEVO A CABO LA JORNADA DE DESCACHARRIZACION EN LA COLONIA LAS GRANJAS, LAS FAMILIAS COADYUVARON SACANDO LOS CACHARROS, llantas y todo lo que fomenta los criaderos de mosquitos, esto previene las enfermedades como dengue, zika y chikungunya, el nuevo modelo de gobierno implementado por el presidente municipal Granados Favila ha tenido una gran aceptación entre los conciudadanos. IMPORTANTE LA EXPO CONSTRUCCION DE CAMARA MEXICANA DE LA INDUSTRIA DE CONSTRUCCION CMIC- CELEBRADA HOY EN REYNOSA, DECENAS DE EMPRESAS EXPUSIERON SUS SERVICIOS, PRODUCTOS PARA EL AMBITO DE LA CONSTRUCCION, ESTO EN CENTRO DE CONVENCIONES, EVENTO PRESIDIDO POR EL ALCALDE Carlos Peña Ortiz y el Ing. Guillermo Acebo Salman y sus equipos de trabajo, cientos de personas acudieron a visitarlo para tener el mejor concepto de construcción con alta tecnología de primer nivel. CORRESPONDIO AL PRESIDENTE MUNICIPAL CARLOS PEÑA ORTIZ CORTAR EL LISTON DE INAUGURACION, CON LA ALCALDESA DE DIAZ ORDAZ NATALY DIAZ, ING. GUILLERMO ACEBO SALMAN, EL PRESIDENTE DEL SISTEMA DIF DE REYNOSA DON CARLOS PEÑA GARZA, así como autoridades de diferentes niveles de gobierno, durante la ceremonia la CMIC entrego un donativo superior a los 900 mil pesos, serán utilizados para adquirir prótesis de manos para niños y niñas de esta ciudad, posteriormente lo harán con el Municipio de Díaz Ordaz y están en plática con el Municipio de Rio Bravo.